
AM Hochgartz 
Wie ist der Sachstand bezüglich der Windkraftanlagen Sechtem? 
Antwort: 
Trotz der optimistischen Presseberichte, dass laut dem vom Rhein-Sieg-Kreis beauftragten 
Gutachten die Anlagen trotz der Bedenken der Flugsicherung gebaut werden könnten, hat der 
Kreis offenbar noch Klärungsbedarf. Um welche Bedenken es sich im Einzelnen handelt, ist bei 
der Stadt nicht bekannt, hier liegt noch nichts Schriftliches zum Ergebnis des Gutachtens vor. 
Der Bürgermeister hofft auf eine baldige Entscheidung, damit 2017 gebaut werden kann, da es 
fraglich ist, ob das Vorhaben bei einer späteren Realisierung aufgrund von Änderungen im EEG 
noch wirtschaftlich ist. Fr. Helmes teilt mit, dass sie als Kreistagsabgeordnete bei der nächsten 
Sitzung des Kreis-Umweltausschusses dort nachfragen werde. 
 
AM Roitzheim 
Wann soll die geplante Radtour durch das Grüne C stattfinden? 
Antwort: 
AV Dr. Kuhn teilt mit, dass sie für das kommende Frühjahr vorgesehen sei. Der Bürgermeister 
ergänzt, dass die angedachte gemeinsame Tour mit dem Stadtentwicklungsausschuss dort auf 
wenig Interesse gestoßen sei. Daher schlägt er vor, die Radtour durch den Bürgermeister zu 
organisieren (z.B. von der „Villa Fortuna“ nach Hersel) und alle Rats- und Ausschussmitglieder 
dazu einzuladen. Diesem Vorgehen stimmt AV Dr. Kuhn zu. 
 
AM Hochgartz 
Ist der Zutritt zum Waldorfer Schulwald wieder erlaubt? 
Antwort: 
Grundsätzlich darf man dort ohne besondere Erlaubnis den Wald betreten, jedoch nicht abseits 
der Wege, wie bisher geschehen. Dazu hat im Mai eine Besprechung des Netzwerks von Schule 
und Kindertageseinrichtungen mit dem Umweltamt stattgefunden. Im Ergebnis wollte das Netz-
werk eine Ausnahmegenehmigung bei der Unteren Landschaftsbehörde (ULB) beantragen. Das 
Umweltamt hat seine Unterstützung bei der Antragstellung angeboten, worauf das Netzwerk 
jedoch noch nicht zurückgekommen ist. Nach Einreichung des Antrags durch die Schule im 
Sommer hat kurz vor den Herbstferien ein  Ortstermin zwischen Schule und ULB stattgefunden. 
Nach Mitteilung der Schule wurde dort besprochen, welche Angaben die ULB  noch benötigt, um 
über den Antrag entscheiden zu können. Diese werden zur Zeit erarbeitet. Das Angebot der 
Unterstützung durch die Stadt besteht weiterhin. 
 
 


